

あなたも私もみんなステキ

～ともに考えましょうみんなの人権～

人権尊重委員会
人権推進課
(総合センター)

TEL 64-1126
jinsui@town.yuasa.lg.jp

町民人権学習会にご参加ありがとうございました

「男女共同参画」をテーマに、昨年の9月から開催していました町民人権学習会は、町内22会場での開催を終え、町民皆さまのご協力により450名の方々にご参加をいただきました。

学習会で出された意見の一部を紹介します

- 自分達の祖父母世代は「夫は仕事、妻は家事・育児」という考え方だが、親世代になると共働きで考え方も変わってきた。自分も共働きで、子育てをしながら仕事を続けるとなると、夫や両親の理解とサポートが大事だと実感している。
- 医療関係の職場であるが、男性が育休を取っていて、職場の雰囲気は、子育てに理解があるように感じる。上司はぜひ育休を取ってくださいと言っていて、女性、男性ともに育休が取りやすくなっている。
- 性的マイノリティの方がイメージだけでなく、身近に存在するものとして、多様性を受け入れることの大切さを家庭等に持ち帰って話し合いたい。
- 皆、自分のことは大事にすると思うが、それと同じように、家族、地域の人、他人に対しても同じように考えていくことが大事。今日のように地域で集まり、話し合うことも大切だと思います。



▲北の町老人憩の家での開催風景

人権とは、誰もが生まれながらにして持っている、人間として幸せに生きていくための権利です。人権尊重委員会は、みなさん一人ひとりが「人権の大切さ」を考えるきっかけとしていただけるよう、町民人権学習会や人権啓発活動等に取り組んでいます。これからも、人権尊重委員会の活動に、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。